
FFM 2021-Bericht

A. BERICHTS

Der FFM Trust erstellt diesen Bericht in einem Umfeld, das von anhaltenden großen

wirtschaftlichen Sorgen und kleinen Fortschritten im Land und in den Gemeinden geprägt ist.

Zu den kaum beobachtbaren Fortschritten zählen die Kommandolandwirtschaft und

Dezentralisierungsprogramme wie die Sanierung der Infrastruktur und die Stärkung der

Gemeinderäte. Die Bemühungen, die Inflation zu stoppen, scheinen jedoch ins Stocken

geraten zu sein, da die Parallelmärkte zum Zeitpunkt der Erstellung dieses Berichts 300 ZWL

(Lokalwährung) für 1 USD gegenüber einem offiziellen Kurs von 1:99 festhielten. Die

Geschäftsfunktionalität war nach wie vor von Unsicherheit umgeben, und dies hat die

Verfügbarkeit und Fähigkeit von Auftragnehmern zur Durchführung von Projekten

beeinträchtigt. Wie üblich hat der Staat internationale Sanktionen für diese Eventualitäten

verantwortlich gemacht, und die Regierungspartei hat ihre Anti-Sanktions-Kampagne vor den

bevorstehenden nationalen Wahlen im Jahr 2023 verstärkt, um sich wieder mit der

internationalen Gemeinschaft zu verbinden. Die Situation in Matibi ist kaum anders, da die

Preise für Grundnahrungsmittel in die Höhe schnellen, einschließlich des

Grundnahrungsmittels Mais, der zum Zeitpunkt der Erstellung dieses Berichts über 1.000

ZWL (100 südafrikanische Rand) pro 20 kg Eimer kostete. US-Dollar sind in Matibi

Mangelware. Grundschulen verlangen umgerechnet 25 bis 35 US-Dollar, Gesundheitszentren

etwa 500 ZWL für die bloße Beratung. Die kleinen und langsamen Erfolge, von denen im

Folgenden berichtet wird, sind daher in gewisser Weise große Erfolge, wenn diese

Betriebsatmosphäre berücksichtigt wird, da selbst auf nationaler Ebene das Geschäft

aufgrund derselben Faktoren schwach und langsam ist.
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B. PROJEKTERZÄHLUNGEN

i. Nook

An der Spitze der Nook-Prioritäten für dieses Jahr stand die Einschreibung eines

Nook-Stipendiaten, der das Lernen leitete, das voraussichtlich Mitte des Jahres beginnen

sollte. Diese Aufgabe war mit leichten Änderungen verbunden und führte schließlich zur

Einschreibung von zwei Stipendiaten, nämlich dem Nook Hub Manager und dem Innovation

Lead. Diese Rekrutierung erfolgte zu einer Zeit, als das Bohren und Installieren eines

Bohrlochs in Nook abgeschlossen wurde, nachdem im Vorjahr zahlreiche Herausforderungen

gemeistert wurden, und die rekrutierten Stipendiaten den Abschluss dieses Projekts

miterlebten, das 9.610 US-Dollar kostete.

Die zweite Absicht in der Reihenfolge der Priorität bestand darin, Solarstrom in den Nook zu

bringen. Es wurden fünf Angebote eingeholt und zwei Auftragnehmer für Interviews in die

engere Wahl gezogen. Das Ergebnis dieser Arbeit waren 5,5 KVA Solarstrom, unterstützt von

12 x 365 Watt Sonnenkollektoren, 2 Lithium-Ionen-Batterien 48V/100A und einem 5,5 KVA

Wechselrichter, alles für 10,514 USD. Mit Unterstützung der lokalen Behörden ist Platz

vorhanden, um den Nook an das nur 4 km entfernte nationale Stromnetz anzuschließen. Der

Distriktkoordinator des Distrikts versprach, diesen Prozess zu erleichtern.

Als nächstes war die Installation des Internets. Eine Reihe von Alternativen wurde in

Betracht gezogen, darunter die unmögliche Möglichkeit, eine Verbindung mit Glasfasern

herzustellen, die über 30 km entfernt liegen. Auch mobilbasiertes Breitband wurde

weiterverfolgt, allerdings waren die Anforderungen der Diensteanbieter, abgesehen vom

schlechten Netzempfang in Matibi, unbequem. Aus Gründen des Fortschritts entschied sich

das Programm für satellitengestütztes Internet, das von der staatlichen Tel-One Company

bereitgestellt wird. Schließlich wurde der Nook mit einem Internetsystem mit einer

durchschnittlichen Download-Geschwindigkeit von 25 Megabyte pro Sekunde und einer
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Upload-Geschwindigkeit von 3 Megabyte pro Sekunde ausgestattet. Die Gesamtkosten der

Arbeit betrugen 580 USD.

Der Bodenbelag in der Nook-Halle war eine weitere wichtige Aufgabe des Jahres. Es wurde

noch vor der Installation von Solarstrom und Internet implementiert, da einige markante

Herausforderungen zu unvermeidlichen Verzögerungen bei diesen anderen Arbeiten führten.

Der Lieferant berechnete 7.773 USD und bezog die Materialien aus Südafrika. Das

Endprodukt war sowohl aus technischer als auch aus Laiensicht sehr zufriedenstellend.

Die gleiche Firma, die den Bodenbelag gemacht hat, war diejenige, die die Sanitärarmaturen

gemacht hat. Für diesen anderen Auftrag, der mit einigen Mängeln in Form von

Rohrleckagen abgeschlossen wurde, wurden etwa 3.128 USD berechnet. Es wurde erklärt,

dass es nach der Installation kein fließendes Wasser gab, um das System zu testen. Zum

Zeitpunkt dieser Meldung hatte der Auftragnehmer lediglich den Mangel anerkannt und

zugesagt, ihn zu beheben, aber noch nicht wie versprochen.

Ein weiteres Projekt, das mit Verspätung umgesetzt wurde, war die Befestigung von Türen

und Gläsern. Eine Verzögerung des Beginns dieser Arbeiten wurde technisch als notwendig

erklärt, um den Bodenbelag zuerst gehen zu lassen, damit keine hässlichen Lücken zwischen

den Türen und dem darunter liegenden Boden verbleiben. Später, als der Auftragnehmer die

Türen und Gläser montierte, wurden Fenstertüren mit klarem/transparentem Glas anstelle von

opakem/undurchsichtigem Glas ausgestattet. Der Bauinspektor beauftragte den

Auftragnehmer mit dem Austausch der montierten Gläser. Diese Aufgabe wurde erst

10.Novemberdurchgeführt.Die für diese Arbeit in Rechnung gestellten 2.981 USD wurden nach

dieser Korrektur bezahlt.

The Nook wurde auch Zeuge des Eintreffens von Sachspenden aus der Schweiz. Die riesige

Lieferung enthielt auch Materialien für den Bulawayo Nook, und das Matibi-Team musste

nach Bulawayo gehen, um seine Zuteilung abzuholen, wobei 784 USD an Transportkosten

anfielen. Die Matibi-Sachen wurden lange Zeit in der Matibi-Mission gelagert und wurden
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schließlich im September in den Nook gebracht. Die Ankunft dieser Stoffe und der Einkauf

von zusätzlichem Material aus Südafrika und Bulawayo markierten den Beginn eines

komplexen Prozesses zur Einrichtung des Nook.

In der Zwischenzeit gab es während der Erstellung dieses Berichts einige anhängige und

laufende Aktivitäten. Es wurde festgestellt, dass Fenster und Türen mit einbruchhemmenden

Gittern versehen werden müssen, und dies wurde aufgrund der laufenden

Einrichtungsübungen etwas pausiert. Es besteht auch Bedarf, das Nook-Gebäude

aufzupolieren, insbesondere die Frontplatte und die Fensterdichtungen. Auch die Anbringung

von Nook-Schildern wurde aufgrund ihres Prioritätsstatus verzögert, bleibt aber weiterhin

erforderlich. Andere Arbeiten wie Malerei und Decke wurden zwangsläufig verschoben, da

sie als weniger dringend angesehen wurden.

Community-Engagements hatten bereits begonnen und es waren bereits über 50 Lernende

registriert. Frühe Aktivitäten im Nook-Prozess hatten bereits vor intensiven Prozessen

Anfang 2021 begonnen, als Nook einen Experten aus Indien beherbergt.

The Nook hat kürzlich zwei Hausmeister eingestellt, die nachts über den Nook-Raum

wachen. Eine weitere kritische Entwicklung war die Ausarbeitung von Sicherheitsrichtlinien,

eine zum Schutz der untergeordneten Teilnehmer und die andere zur allgemeinen Sicherheit

der Räumlichkeiten.

ii. CHS

Die Anreize der Ärzte durchliefen wie in den anderen Jahren einen weiteren glatten Zyklus.

Es gab das ganze Jahr über zwei Begünstigte. Bemühungen, einen weiteren Arzt

hinzuzuziehen, blieben erfolglos. Auch die beiden Ärzte scheinen sich das Arbeitspensum

bisher bequem zu teilen.

Die medizinische Versorgung für das Jahr konnte 2021 nicht wie geplant kommen.

Sperren wegen COVID 19 hatten die Schirmherrschaft des Krankenhauses verlangsamt und
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die Einnahme von Medikamenten verringert, was zu dem irrigen Eindruck führte, dass die

Bestellung neuer Medikamente verschwenderisch wäre. Die Zahlen sowohl für die

Schirmherrschaft als auch für die Medikamenteneinnahme stiegen später in die Höhe und

führten zu einem Mangel an Apotheken. Eine aktuelle Apothekenanalyse empfahl, dass die

Engpässe im Jahr 2022 durch zwei Lieferungen ausgeglichen werden könnten, nämlich die

verzögerte Charge 2021 und die normale Charge 2022. Das Krankenhaus beantragte auch 5

Rollstühle von einer australischen Wohltätigkeitsorganisation namens Wheelchairs For Kids

(WFK), die eine laufende Beziehung zu einigen sambischen Organisationen unterhält. Da es

Handelsbeschränkungen zwischen Australien und Simbabwe gab, sorgten das

Matibi-Krankenhaus und das WFK dafür, dass die Rollstühle in einer sambischen Sendung

verladen würden und das Krankenhaus sie in Sambia abholte.

Abgesehen von den Anreizen der Ärzte und der anstehenden medizinischen Versorgung war

keine andere geplante Aktivität erfolgreich. Es gab einen Plan, das Theater des

Krankenhauses zu renovieren, aber einen Moment lang herrschte Verwirrung über die

Möglichkeit, ein ganz neues zu bauen. Der endgültige Konsens, nur eine Renovierung

anzubieten, wurde sehr spät im Jahr erreicht, wodurch das Projekt automatisch auf 2022

verschoben wurde, wo es hohe Priorität hätte. Geplant war auch ein Fortbildungsprogramm

für Ärzte, das kardiovaskuläre Lebenserhaltungstrainings umfasst;

Traumalebenserhaltungstraining; Training der chirurgischen Fähigkeiten; und

Ultraschalltraining. Es wurde nur ein kardiovaskuläres Training zitiert und es wurde

entschieden, dass zuerst ein vollständiger Kostensatz verfügbar ist, bevor er beginnen kann.

Daher wurde das Programm auf 2022 verschoben.

Ein weiteres sehr wichtiges Projekt, das nicht im Rampenlicht stand, ist die Beschaffung

eines Röntgengeräts oder zumindest bestimmter Teile zur Verbesserung des verfügbaren

analogen Geräts. Das Krankenhaus konnte das Angebot wegen einschüchternder Preise lokal

und regional nicht vorlegen. Es bleibt zu hoffen, dass die Schweiz diesbezüglich

Unterstützung erhält.
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Nicht-Umsetzung war auch das Schicksal der Absicht des Krankenhauses, seinen

Personalgarten mit einer Tröpfchenbewässerung ausstatten zu lassen. Angebote waren schwer

zu bekommen, da dem Hauptanbieter dieses Dienstes kürzlich vorgeworfen wurde, Geräte

von Kunden gestohlen zu haben. In der Gemeinde hieß es, dass das Unternehmen 2018 den

Tamuka Garden eingerichtet habe, dann aber zurückgekommen sei, um Sonnenkollektoren zu

stehlen. Das Krankenhaus versuchte, die Ausschreibung auf andere Orte außerhalb der

Provinz Masvingo auszudehnen, um eine Verstrickung mit dem stigmatisierten Lieferanten zu

vermeiden. Andernfalls müssten sie sich auf Empfehlung der Agrarbehörden mit dem

gleichen gefürchteten Unternehmen begnügen.

iii. Die EEA

St. Ambrose Primary School hat das Jahr 2021 mit einem Megaprojekt eröffnet – dem Bau

eines Klassenzimmerblocks für Kleinkinder. Das 41.000 USD-Projekt verzögerte den Beginn

aufgrund zahlreicher Überprüfungssitzungen unter anderem über den Plan und das Budget. In

diesem Projekt hat die FFM 36.931 USD zugesagt und die Schule 4.248 USD beigetragen.

Als dieser Bericht erstellt wurde, hatte das Projekt das Niveau der Wandplatte erreicht und es

wurde bereits ein Vorschuss von 14 Tausend USD vertragsgemäß gezahlt. Im Gange war die

Herstellung und Montage des Daches. Durch einige unvermeidliche Zwischenfälle ging viel

Zeit verloren, aber es wurde dennoch erwartet, dass das Projekt bis zum Jahresende

abgeschlossen sein würde. Zu diesem Zeitpunkt wäre der Restbetrag von 22.931 USD fällig.

Die Schule hat auch eine sehr edle Initiative gestartet, um benachteiligten Kindern zu helfen.

Im Rahmen des Programms spendet die FFM 1.000 USD pro Semester, um die

Studiengebühren für 40 Schüler zu decken, und die Schule nimmt 10 weitere kostenlos auf,

um 50 zu machen. Diese Gebühren wurden am 21. Mai am Ende des ersten Semesters bezahlt

und es sind noch 1.000 USD ausstehend Zahlung für die letzte Laufzeit, die während der

Berichtserstellung aktuell war. Die Schule hat diese Zahlung aufgrund unvollständiger
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Gespräche über die Gebührenerhöhung, die zum Zeitpunkt der Erstellung dieses Berichts

noch nicht abgeschlossen waren, verzögert.

Es gelang der Schule auch, Anfang des Jahres Lehrbücher für Schüler der 7. Klasse zu

bestellen. Die Lehrbücher wurden am 20. Mai geliefertth;ein paar Wochen nachdem die

Schule ihre 300 USD bezahlt hatte. Die Zahlung von 2.700 USD am 25. Maith dieses Projekt

abgeschlossen. Es schloss auch eine langwierige Schulbuchförderung ab, die 2015 begann.

Das Schulbuchprojekt lief im Laufe der Jahre auch parallel zu dem Projekt von Lernmöbeln.

Im Jahr 2021 beschloss die Schule, auf Lehrermöbel umzustellen und den Kauf von Möbeln

der 7. Klasse vorübergehend einzustellen. Die Schule zahlte ihren Beitrag von 300 USD im

Mai, aber der Lieferant lieferte nur langsam. Die endgültige Lieferung erfolgte am 11.

November. FFM zahlte dann am nächsten Tag den Restbetrag von 2.700 USD und schloss

das Projekt damit ab. Das folgende Jahr steht hoffentlich vor der Lieferung von Möbeln der

Güteklasse 7.

Dazu kam das Schulgartenprojekt, dessen Zaunmaterial mit 1.138 USD gefördert wurde.

Berichten zufolge hat der Lieferant bei der Lieferung der Materialien einige Bindedrähte

verlegt, wodurch der Zaun verzögert wurde. Die Schule war etwas halbherzig, um dem Draht

zu folgen, der dazu führte, dass der Lieferant sie an einen anderen Kunden verkaufte. Zum

Zeitpunkt der Erstellung dieses Berichts war der Draht noch nicht ersetzt worden. Der

Schulgarten sollte 2022 Mittel für die Bewässerung erhalten, aber das wird durch die

Verzögerungen beim Zaun blockiert.

Zwei weitere Projekte sollten 2021 umgesetzt werden, bekamen aber aufgrund des

Zeitverlusts bei dem umfangreichen ECD-Projekt keine Chance. Eine davon war die

Stromversorgung der von FFM im Jahr 2016 gebauten Klassenzimmer, die 2.508 USD

kostete. Der andere, der mit 3.970 USD angegeben wurde, war die Obergrenze in diesen drei

Klassenzimmern. Beide Projekte wurden auf 2022 verschoben, da behauptet wurde, dass die

schulseitigen Beiträge fertig seien.
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Es war auch die Idee gekommen, eine E-Bibliothek an der Schule zu eröffnen. Das Projekt

wurde mit Worten begrüßt, aber das Engagement blieb abzuwarten. Infolgedessen sprach die

Schule kaum über ihre Fortschritte in Bezug auf dieses Serverprojekt, weder in den letzten

Quartalsaktualisierungen noch in den geplanten Arbeiten für 2022. Man könnte meinen, der

E-Bibliotheksserver wurde für das Sekundarschulprojekt geopfert, das in 2022, wenn eine

Sanktion gewährt wird.

iv. SLI

Unter SLI wurden ab 2020 zwei grosse Projekte als unfertiges Geschäft weitergeführt. Beides

betraf den Aufbau einer Tröpfchenbewässerung in Kotamaurime und Ruzambu Gardens. Das

10.135 USD teure Kotamaurime-Projekt wurde inzwischen abgeschlossen. Leider ist die

Pumpe zu früh explodiert. Der Auftragnehmer war zum Zeitpunkt der Meldung gerade mit

der Reparatur fertig. Die 10.555 Ruzambu befand sich noch auf dem Niveau einer Bohrung,

die aufgrund eines gescheiterten ersten Versuchs neu gebohrt wurde.

Dann gab es die Einzäunung neuer Gärten, nämlich Banda und Chimurudze. Die FFM

unterstützte mit Zaunmaterial im Wert von 2.276 USD. Dieses Projekt sollte nach dem Bau

von Toiletten entstehen, aber aus Zeitgründen wurden die Zaunmaterialien beim Ausheben

der Toilettengruben gekauft. Schließlich wurden die Materialien für den Bau von zwei

Toiletten für insgesamt 512 USD gekauft. Währenddessen liefen die normalen

Anbauaktivitäten ungeachtet der Herausforderungen im Zusammenhang mit defekten

Bewässerungssystemen in einigen Gärten weiter.

Drei Projekte wurden nicht umgesetzt. Die Gärtner hatten um Hilfe beim Bau von

Tauchbecken (Taubecken) für Ziegen und Schafe gebeten, aber die Planung des Projekts

dauerte zu lange und es gab einen schwachen Konsens über das weitere Vorgehen, da der

örtliche Landwirtschaftsbeauftragte größtenteils gefesselt war. Die gleiche Zögerlichkeit und

Unentschlossenheit beeinflusste die Idee, Bienenhäuser zu bauen, um kommerziellen Honig

zu produzieren. Die Interessengruppen waren sich selbst bei der Gestaltung dieser Struktur
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kaum einig. In der letzten Quartalssitzung des FFM-Trusts versprach der Agrarbeauftragte

jedoch, rechtzeitig für die nächste, für Februar geplante Treuhandsitzung neue Angebote

einzuholen. Dann gab es die Finanzierung von Landwirtschaftsmessen, die aufgrund von

COVID-19-Sperren nicht stattfinden konnten. Der Trust und die Gärtner waren sich einig,

dass die Gelder künftig für Ausbildungen verwendet werden, da das Bio-Konzept noch in den

Kinderschuhen steckt.

v. Verwaltung

Es gab bestimmte Maßnahmen, die von der Verwaltung finanziert werden sollten, die aber

nicht zustande kamen. Dazu gehörte auch die Notwendigkeit von Schildern in allen von FFM

finanzierten Gärten. Ein weiterer Satz Schilder sollte unter die Ecke kommen. All dies wurde

nicht umgesetzt, da sie anderen dringenden Verpflichtungen gewichen sind.

Dann kam die Ausgabe mehrerer Bankkonten für den FFM Trust auf. Die Bank hatte ein

neues Konto nach dem anderen erstellt, um die Vorschriften zu erfüllen, und hatte am Ende 4

Konten für FFM. Der Rest der Konten wurde geschlossen, um bei einem mit aktualisierten

Unterzeichnungsvereinbarungen zu verbleiben.

Der FFM Trust erstellte auch zwei wichtige Dokumente. Eine davon ist die FFM Child

Protection Policy (CPP), um den Betrieb des Nook zu leiten. Der stellvertretende Vorsitzende

des Trusts, ein Enerth Dube, wurde zum Leiter des Child Protection Committee (CPC)

ernannt. Das andere Dokument ist die Allgemeine Sicherheitsrichtlinie (GSP) des FFM zur

Verwendung durch Hausmeister zur Aufrechterhaltung der Ordnung. Der Trust rekrutiert

auch Zhou Nemanga und Ramson Chimuti wirksam  Oktober1. als Betreuer.

vi. Aufgeschobene Arbeiten

CHS

● Ausbildung von Ärzten
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● Renovierung Krankenhaustheater

EWR

● Elektrifizierung von drei Klassenzimmern

● Decke in den drei Klassenräumen

SLI

● Bau von Bienenhäusern

● Bau von Tauteichen

NOOK

● Heben von Nook-Schildern

● Einbau von Einbruchschutzgittern

● Fensterabdichtungen und andere Oberflächen

● Anstrich

● Decke

vii. Laufende Arbeiten

CHS

● 2021 Medizin Lieferungen

● Rollstühle aus Australien

EWR

● Bau eines Klassenzimmerblocks

● Umzäunung des Schulgartens

● Schulgeldzuschuss für das 2. Semester 2021

SLI
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● Bohrlochbohrung im Ruzambu Garden

● Pumpenreparatur im Kotamaurime Garden

NOOK

● Einschreibung der Teilnehmer (bereits fortgeschritten)

● Einkauf kritischer Materialien

● Abwicklung der Einwanderung für indische Experten

C. HERAUSFORDERUNGEN UND

● EMPFEHLUNGEN Die schlimmste Herausforderung bei der Arbeit von FFM 2021

war mangelhafte Arbeit, wie sie in der Nook-Partition angetroffen wurde. Die

Zahlung nach Fertigstellung bleibt wichtig, aber es müssen die Kontrollen intensiviert

werden, damit die Überprüfung verdoppelt wird, bevor für abgeschlossene Arbeiten

bezahlt wird.

● Eine weitere Herausforderung bestand darin, Ziele bei weitem zu verfehlen, wie dies

bei der Errichtung von Bewässerungssystemen der Fall war. In Zukunft könnte es

hilfreich sein, Aktivitäten nach ihrer Art zu trennen, damit sich qualifikationsintensive

Projekte nicht mit solchen vermischen, die schweres Gerät erfordern. Beispielsweise

könnte das Bohren von Bohrlöchern von der Installation einer Bewässerung getrennt

werden.

● Eine übliche Herausforderung, die die FFM-Arbeit weiterhin beeinträchtigte, war der

finanzielle Mangel unter den Community-Teilnehmern. Dies führte dazu, dass die

gestohlenen Gartengeräte ersatzlos in ein zweites Jahr gingen, ungeachtet der

Versprechen, dass die Gärtner Geld für den Kauf neuer Sonnenkollektoren beisteuern

würden.

● Eine weitere Herausforderung, die das FFM-Team in Matibi zu spüren bekam, waren

unregelmäßige Treffen. Eine schnelle Empfehlung wäre, die vierteljährlichen

Sitzungen wieder aufzunehmen, da das Team jetzt mit 5 Mitarbeitern und den
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Treuhändern groß ist. Die Teilnahme von Vertretern der Matibi-Mission könnte auch

dadurch gestärkt werden, dass sie regelmäßig zu diesen Treffen eingeladen werden.

● Während der Sitzungen wurde auch der Eindruck erweckt, dass sich das Fehlen von

Sitzungsgeldern stark negativ auswirkte. Es wäre empfehlenswert, einen kleinen

Fonds einzurichten, um ein Einkommen schaffendes Projekt zu starten, mit dem man

Kleingeld aufbringen kann.

● Es wurde auch ein steigendes Risiko von Raubüberfällen und Diebstählen festgestellt,

und die FFM verlor in einem solchen Fall 500 USD. Es wurde vorgeschlagen, das

Eigentum von FFM gegen Diebstahl, Feuer und andere Risiken zu versichern.

● Die Tatsache, dass die Zahl der Projekte und deren Größe beim FFM zunimmt, könnte

auch eine Quelle von Herausforderungen sein, wenn sie nicht gut verwaltet werden.

Es entstand der Vorschlag, regelmäßige Erinnerungsübungen durchzuführen, bei

denen das Team das FFM-System reflektiert, um es ständig zu verbessern und die

Projekte gut koordiniert zu halten.
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PLAN 2022

Projekttitel Kategorie Priorität

Schilder für alle FFM-Projektstandorte (Ecke, Gärten etc.) Admin 1

Erinnerungen der Projektadministration Admin 2

Personalkosten Admin 3

Versicherungskosten Admin 4

Einkommensgenerierung für Portokasse Admin 5

Arztanreize 2022 CHS 1

Medizinische Versorgung 2022 CHS 2

Krankenhaustheaterrenovierung CHS 3

Arztausbildungen CHS 4

Begrenzungsmauer um Krankenhauspersonalquartiere CHS 5

Bewässerung für Krankenhauspersonalgarten CHS 6

Klassenzimmerstrom EWR 1

Klassenzimmerdecken EWR 2

Klasse 7 EWR 3

Schülermöbel derGründung einer Sekundarschule EWR 4
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Dirigieren Reparaturen in allen Gärten SLI 1

Schulungen für Gärtner SLI 2

Tauchbecken für Ziegen und Schafe SLI 3

Bienenhäuser SLI 4

D. SCHLUSSFOLGERUNG

Die erwartete Fortsetzung dieses Berichts ist ein richtig informierter neuer Plan.

Normalerweise basiert jede spätere Planung auf Erkenntnissen aus früheren Erfahrungen, und

dies sollte auch hier der Fall sein. Die in Abschnitt C oben aufgeführten Höhepunkte sind

wichtig, um den Haushalt 2022 aufzustellen und die spezifische Aufgabe weiterzuverfolgen.

Es ist eine Tatsache, dass 2021 ein hartes Jahr war, aber das sollte jetzt nicht betont werden,

da die meisten Schwierigkeiten seit ein paar Jahren im Trend liegen. Nachhaltige Lösungen

für lösbare Probleme und das Lernen, mit unlösbaren zu überleben, sollten im Mittelpunkt

der laufenden und zukünftigen Arbeit stehen.
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